



ベアーズだより No. 1



2023. 5. 1

新緑の風が吹く、心地よい季節になりました。新年度の生活がスタートして一か月が経ちました。一人一人の生活リズムを大切にしながら関わってきた中で、子どもたちも新しい環境に慣れてきて、かわいい笑顔がたくさん見られるようになってきました。今後も一人一人とゆったりと関わりながら、安心して過ごせるように見守っていきたいと思います。どうぞよろしく願いいたします。



子どものようす

ひよこぐみ(0歳児)

初めての集団生活の場で、涙が出ることもありましたが、名前を呼んで抱っこをすると、可愛い笑顔を見せてくれるようになりました。動きが活発になり、ハイハイや伝い歩きをして体を動かして遊ぶ姿が見られるようになってきました。



いすぐみ(1歳児)

新入園児の友だちは、初めての集団生活で涙が出ることもありましたが、少しずつ保育者や園の生活リズムに慣れてきて、遊んだり、食べたり、眠ったりすることができるようになってきました。進級児は、「外、行きたい」と園庭で遊ぶことを楽しみにしている姿が見られます。



うさぎぐみ(2歳児)

友だちと遊ぶことが大好きな子どもたち。同じ玩具を使って乗り物を作って見せ合ったり、走らせたりして遊んでいます。また、ままごと遊びを楽しみ「〇〇できたよ」「おいしいね」と可愛いやりとりが聞かれます。新しい友だちへの関心も増え、「赤ちゃん可愛いね」と言って、頭をなでてあげる優しい姿が見られ、微笑ましく思っています。



子どもたちのお気に入り!

♪たいそういくよ! Go!♪と「からだ☆ダンダン」の音楽が流れると嬉しそうに踊り始める子どもたち。カニになったり、恐竜になったりして、手足を大きく動かしたり、ジャンプしたりして楽しんでいます。体を動かす楽しさが味わえるように、今後も色々なダンスを取り入れていきたいと思っています。



今月の活動

天候の良い日は、園庭で体を動かして遊んだり、園周辺に散歩に出かけたりして、自然に触れて遊びたいと思います。

